

Entorno

La Fundación Pro Tejer reordena su cúpula y nombra presidente al dueño de Amesud

El nuevo presidente de la organización ha trabajado en el sector textil durante toda su carrera y, actualmente, tiene una empresa que se dedica a producir tejido de punto.

Modaes
24 may 2018 - 00:00

La Fundación Pro Tejer reordena su cúpula y nombra presidente al dueño de Amesud

Nuevo rumbo para la Fundación Pro Tejer. **Yeal Kim, director de la empresa Amesud, ha sido nombrado como nuevo presidente de la organización** durante los próximos cuatro años, en reemplazo de Jorge Sorabilla, quien culminó su periodo.

Amesud, la empresa de Kim, es una de las más importantes del país. La compañía, que cuenta con unas instalaciones de 30.000 metros cuadrados, está en la localidad bonaerense de San Martín, emplea a 470 personas y se dedica al tejido de punto.

De origen coreano, **el nuevo presidente de Pro Tejer llegó Argentina en 1976**, cuando tenía 18 años. Con su familia, Kim instaló un taller en el que comenzó a confeccionar para terceros, con una máquina Wanora.

“Vengo de un país que, en base al sector textil y luego de 50 años de políticas industriales, se ha transformado hoy en una potencia industrial global”, dijo Kim durante su posesión. “Argentina puede y debe ser un país industrial sin desocupación y sin pobreza”, añadió.